



ことば便り

墨田区立押上小学校
校長 島田 和久
ことばの教室 No.5
TEL 03-3617-6925
令和6年9月2日(月)

今年の夏も暑かったですね！夏休みはいかがお過ごしだったでしょうか？私（堤）事ではありますが、初めて韓国に行ってきました。韓国も暑かったですが、東京ほど危険な気温でなく、湿度もそれほどではなかったので少し過ごしやすかったです。キムチなど辛いものを食べて、更に暑くなりました。子供たちからも夏休みの思い出などを聞いて共有したいと思います。今月も楽しい指導を心がけていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

9・10月の行事予定

9月

10月

3日(火)個別指導開始

保護者会(講演会-吃音)(午前)

※午前の通級はお休みです

都難言協江東ブロック研究会(午後)

5日(木)専門家診断(午後)※午後の通級はお休みです

10日(火)都難言協専門研究会(午後)

11日(水)グループ活動(吃音)(15時半～16時半)

13日(金)通級相談委員会(午後)

※午後の通級はお休みです

28日(土)押上小土曜公開授業「ことばの相談日」

4日(金)前期通級終了

7日～11日 保護者面談期間

8日(火)都難言協江東ブロック研究会(午後)

11日(金)前期終業式

15日(火)後期始業式、

都難言協専門研究会(午後)

16日(水)後期通級開始

グループ活動(吃音)(15時半～16時半)

17日(木)押上小研究発表前日準備

※午後の通級はお休みです

18日(金)押上小研究発表※午後の通級はお休みです

25日(金)専門家診断(午前)

押上小就学時健診(午後)

※指導は全日お休みです

❁ 「ことばの相談」について 相談日：9月28日(土) 9時30分～11時30分

押上小の学校公開日に合わせて「ことばの相談」を行います。お子さんの様子で気になることなどの相談のほかに、施設の見学ができます。事前に連絡の上、お越しいただくとスムーズです。

TEL 3617-6925 (教室直通)

お気軽に
ご相談を

<ことばの相談内容>

発音の誤り

正しく発音できない音がある。
言葉が不明瞭。



ことばの発達が遅いようだ
言葉数が少ない、文が繋がらない。
年齢の割に幼い話し方である。

吃音がある

音や言葉を繰り返したり、引き伸ばしたりする。
つまって言葉が出ない。

文字の読み書きが身に付かない。
練習しても文字が覚えられない。
文字の読みがたどたどしい。

❖今年もお楽しみ会～夏祭り～を実施しました!!

7月17日(水)にお楽しみ会を行いました。通級児童とその兄弟姉妹38名の児童が参加し、保護者の方も大勢来室し盛り上がりました。ご協力していただき、とても助かりました。ありがとうございました。ヨーヨー釣り、花火の工作、へんてこボーリング、お菓子付き魚釣り、パラ屋(パラシュートゲーム)の5つの店を通級児童が交代で担当しました。お客さんへのルール説明やゲーム進行、カードのハンコ押しなど、どの子ども自分の役割を考え、意欲的に取り組んでいました。子供たちと保護者の皆様からの感想をいくつか紹介させていただきます。



子供たちの感想

- ・パラ屋のゲームで1位になってメダルをもらえてうれしかったです。ヨーヨーもへんてこボーリングもさかなつりも楽しかったです。できたら、またお楽しみ会をやりたいです。
- ・ヨーヨーつりは、むずかしかったのですが、青が取れてうれしかったです。パラ屋はむずかしかったのですが、原理がおもしろかったです。花火屋さんの仕事では、おきゃくさんが作りやすいように工夫しました。絵の具のお皿を両側からとれる位置にしました。
- ・たのしかった。



保護者の感想



- ・パラ屋ゲームで娘が1位になり、メダルを頂き、とても喜んでいました。順位が確定するまでドキドキそわそわしていた様子が印象的でした。娘の笑顔を見て、私もとても幸せな気持ちになりました。先生方が一生懸命に企画・準備をしてくださったおかげで、子供たちや保護者もみんな楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございます。
- ・集団に入ることが苦手なので心配もありましたが、夏祭りはとても楽しみだったようで、拒否なく参加できました。花火屋さん当番のときも同じグループの子と相談したり、会話をしたりしながら取り組むことができました。「言おうかと考えたけど、ちょっと恥ずかしくてやめた。でも言えば良かったな～」等の反省もしておりましたが...良い経験だったと思います。ありがとうございました。
- ・夏祭りの企画をしていただき、ありがとうございました。店員役が楽しかったようで、もっとお客さんが来てほしかったと言っていました。子供たちが店員とお客さんの役を通して楽しくコミュニケーションの幅を広げられるのは、とても嬉しいです。
- ・この度は、イベントを開いて頂き、ありがとうございました。今まで、制作などの企画には参加していたのですが、今日は子供同士が交流しながら参加できるものだったので、本人や親同士も話せる時があって良かったです。ありがとうございました。